

Je reprends la route pour visiter **M. Arnold Platon**, à Entraigues. Originaire des Deux-Sèvres, il habite notre commune depuis 2013 avec son épouse.

Il est titulaire d'un baccalauréat en gestion et comptabilité, poursuit ses études à la faculté en AES. Mais il se rend vite compte qu'il ne veut pas se retrouver dans un bureau, il veut vivre à l'extérieur, proche de la nature. Lorsqu'il était tout jeune, il avait un copain dont le papa était entrepreneur de maçonnerie. Il aimait aller l'aider...ce qui a déclenché son désir de faire de la maçonnerie. Il arrête ses études et se forme au métier. Il obtient alors son CAP, puis travaille en intérim et arrive dans la Vienne.

Il rejoint l'entreprise Boutillet où il va exercer la fonction de chef de chantier durant 8 ans. C'est alors qu'il cherche à s'installer...et trouve, en 2011, une maison pour laquelle lui et sa compagne ont un coup de cœur. Monthoiron et ses paysages boisés, vallonnés, lui rappellent son enfance.

Il crée alors sa société de maçonnerie. Il s'est plutôt spécialisé dans la rénovation, où le travail est digne d'un artiste, car il faut recréer comme à l'origine. Il aime son métier et semble heureux d'avoir trouvé sa voie.

Son rayon d'action est plutôt local sans pour autant exclure des travaux plus éloignés, situés à une trentaine de km.

Pour l'instant, il ne fait de communication. Il bénéficie de ses références et du bouche à oreille. N'hésitez pas à le contacter.

Michelle Lebeau

(article paru dans le bulletin de juillet 2015)